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ENTREVISTA 
AL EXPERTO
Entrevista al Dr. Leslie Belmont Reátegui 

LA FACULTAD DE ESTOMATOLOGÍA DE LA UCSUR: 
EL INICIO Y SU VISIÓN A FUTURO

La Torre–Zea D.*
* Especialidad en Rehabilitación Oral – Universidad Científica del Sur - UCSUR.

El doctor Leslie Belmont Reátegui  es uno de 
los odontólogos más destacados y reconocidos, 
no solo en el Perú, sino más allá de nuestras 
fronteras. En su nombre lleva el sello de esfuer-
zo, amor y dedicación a la profesión a la cual le 
brindó todo y que ahora por esos años de trabajo, 
la sociedad le retribuye con gestos de condeco-

raciones, reconocimientos y homenajes. El doc-
tor Belmont lleva años a cargo la Dirección del 
Programa de Postgrado de Rehabilitación Oral, 
marcando los lineamientos para la formación 
de mejores odontólogos, que desean seguir sus 
ejemplares pasos en el camino de la profesión. 
A continuación se presenta una entrevista que se 
realizó con el propósito de revisar la historia y  
sus impresiones a futuro sobre la Facultad de Es-
tomatología y los programas que imparte el post-
grado de la UCSUR.

•    Doctor Belmont ¿Cuánto tiempo tiene usted 
trabajando para la Universidad Científica del 
Sur?

Vengo laborando 12 años dentro del post-grado 
de Rehabilitación Oral de manera continua y 
brindando el mayor de mis esfuerzos en cada se-
sión de enseñanza clínica que me toca impartir. 

• ¿Cómo surge la idea de crear la Facultad de 
Odontología por parte de la Universidad?

La Facultad de Odontología surge a raíz de una 
necesidad, la comunidad odontológica en ese en-
tonces sólo disponía de dos escuelas de post-gra-
do, la Universidad Nacional Mayor de San Mar-
cos y la Universidad Peruana Cayetano Heredia, 
esto sumado a la visión de los directivos de esta 
casa de estudios es que decidieron a bien apostar 
por este  ambicioso proyecto de crear una nueva 
escuela de odontología.

DR. LESLIE BELMONT REÁTEGUI
Fundador de la Especialidad en Rehabilitación Oral.
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• ¿Cómo llega usted a ser docente de la Universi-
dad?

Recuerdo que en ese entonces fuimos convoca-
dos por los directivos de la UCSUR destacados 
odontólogos para dar conferencias a su nombre, 
al cabo de un tiempo,  ellos tuvieron a bien lla-
marme para dirigir el Programa de Rehabilita-
ción Oral.

•   Doctor ¿Dónde es que comienza a trabajar 
los  primeros años el Post-grado?  

El Post-grado comienza funcionar en las insta-
laciones de Monterrico, luego nos mudamos a 
las instalaciones ubicadas en Cantuarias donde 
comenzamos a trabajar con alrededor de ocho 
unidades  más o menos un tiempo de dos o tres 
años, donde se formaron muy buenos odontólo-
gos, para finalmente establecernos en la hermosa 
clínica odontológica donde actualmente funcio-
na en la Av. Ricardo Palma en Miraflores. 

• ¿Quiénes han sido las autoridades que han 
dirigido el  Post-grado y qué han colabora-
do con su crecimiento?

Bueno los decanos con los que he tenido el gus-
to de trabajar son: el Dr. Juvenal Gonzáles, el 
Dr. Hugo Aguayo, el Dr. Augusto Sato y bueno 
nuestro Decano actual, el doctor Rodolfo Valdi-
via Maibach.
 
• ¿Y cómo es que se convoca a la plana docen-

te del Post-grado de Rehabilitación Oral?
En búsqueda de darle mayor solidez a la 
propuesta de la Universidad llegó al programa 
el Dr. Rodolfo Valdivia Maibach, al cual conocía 
ya de muchos  años atrás, quien también es 
convocado por los directivos de la UCSUR.  
Luego llegó el Dr. Daniel Paredes,  un experto 
en el área de desórdenes temporomandibulares, 
el Dr. Juan Taira que se encargaría del área de 
prótesis totales y la Dra. Marisol Castillo; la 
cual por ese entonces  trabajaba conmigo y a 
la cual se le encargó el área de prótesis parcial 
removible, la idea era que “todos  apostaran por 
este nuevo proyecto”. Recuerdo que con todos 
ellos teníamos reuniones hasta altas horas de la 

noche en mi clínica. 

• ¿Y de qué se conversaba en esas reuniones?
Bueno, en aquellas reuniones conversabamos 
de cuáles eran las cosas que debíamos pedir a 
la Universidad para ser mejor y así tener llegada 
para con nuestros alumnos. Hablábamos de que 
debíamos reforzar en nuestros alumnos, sus vir-
tudes y falencias, para sentar una buena base de 
conocimientos, pues todos venían de diferentes 
escuelas de Lima e incluso de provincias, en-
tonces teníamos que unificar criterios y reforzar 
ciertas bases teóricas que debían tener nuestros 
egresados. 

• ¿Cuál ha sido pues para la importancia de 
crear el post-grado para la sociedad? 

En el momento que se forma el post-grado de 
la UCSUR funcionaban pocas escuelas de post-
grado como ya lo señale antes, entonces surgi-
mos nosotros,  como una buena opción. Incluso 
en  particular para la misma Universidad ya que 
el hecho de haber creado un post-grado ayudó a 
la formación del pregrado de la Universidad.

• ¿Cuál es la diferencia de la escuela de post-
grado de Científica con las demás escuelas?

La ventaja es que los profesionales que han llega-
do a nuestra casa de estudio tienen deseo de supe-
ración y mucha ética, se  preocupan por aprender 
y  por hacer cada día mejor su trabajo. Yo obser-
vo cómo nuestros alumnos siguen sus casos con 
interés y como éstos evolucionan. Sumado a la 
sinceridad de ellos para con nosotros, y de noso-
tros para con ellos, eso que genera una verdadera 
integración profesor alumno, la  comunicación es 
muy importante.

• ¿Cuál es el momento actual que vive la Uni-
versidad?

En la actualidad tenemos un excelente decano, 
recuerdo que en algún momento  los directivos  
de la universidad me preguntaron acerca de ¿qué 
me parecía el doctor Rodolfo Valdivia como de-
cano? A lo que respondí: “Me parece excelente”, 
el doctor Valdivia ha hecho un gran trabajo por 
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la Universidad, ha convocado una excelente pla-
na docente, cada uno de ellos profesionales muy 
destacados en sus especialidades, eso ha deve-
nido en un mayor número de estudiantes tanto 
para el pregrado, como para el post-grado, así 
como también ha mejorado las instalaciones de 
la facultad hasta tener las hermosas  clínicas que 
ahora se poseen.

• ¿Cuál es la proyección de la Facultad hacia el fu-
turo?

Bueno, realmente la responsabilidad es mayor, 
la escuela sigue creciendo, y el número de pos-
tulantes sigue aumentando año tras año, eso de-
manda que nosotros seamos más exigentes con 
nuestros postulantes, deseamos que egresen de 
nuestras aulas excelentes profesionales.
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•  Finalmente ¿Cuál sería el mensaje para los 
alumnos de la Facultad?  

Realmente no tienen idea de cuán contentos es-
tamos de tenerlos en nuestras aulas, ustedes  for-
man parte invaluable de la universidad, y sepan 
que ustedes son el futuro de la odontología pe-
ruana con proyección internacional.


